

C R O N I C A

PRIMER CONGRESO LATINO AMERICANO
DE BIOLOGIA MARINA

Los trabajos preliminares de la organización de este Congreso Internacional han continuado desarrollándose en las condiciones más promisoras.

En efecto, la prensa diaria, las revistas y otras publicaciones científicas y la radio, han respondido entusiastamente al llamado de cooperación a este torneo latinoamericano, y han dado a conocer, en Chile y demás países de América, la Convocatoria del *Primer Congreso Latino Americano de Biología Marina*.

Es conveniente destacar desde luego, la entusiasta colaboración dispensada por la Sociedad Chilena de Química, por intermedio de su Directorio y diligente Secretaría y el Centro de Profesores de Biología y Química «Federico Johow» de Santiago que ha dirigido comunicaciones especiales a sus miembros destacándoles la importancia que tiene esta reunión auspiciada por la Universidad de Chile.

La prensa chilena, a lo largo de todo el territorio, ha estado refiriéndose al desarrollo de los trabajos preliminares, y nos ha sido muy grato imponernos de que las prensas científicas y cotidiana del extranjero están coadyuvando en sus respectivos países con entusiasmo a la realización de esta idea y coordinando los esfuerzos científicos en favor de la investigación del mar y del aprovechamiento integral de sus productos para resolver apremiantes problemas que agitan a la humanidad en los momentos actuales.

La Comisión preparatoria de este Congreso ha estado dirigiendo las comunicaciones necesarias para la constitución de las Comisiones provisionales que habrán de reunir, clasificar y coordinar los trabajos que ya ha comenzado a recibir.

Bajo tan buenos auspicios y dentro de un desarrollo tan favorable de las gestiones organizativas, es de esperar que este *Primer Congreso Latino Americano de Biología Marina* alcance todo el auge y éxito que requiere la comunidad de intereses latino americanos, y los problemas de oceanografía, biología marina y pesca que se habrán de debatir.